

22/09/2020

## Coyhaique: Fiscalía organiza Panel sobre Pruebas y Pericias en materia de Delitos Sexuales

Como parte del constante interés del Fiscal Regional, Carlos Palma, por acercar el conocimiento a la comunidad, la Fiscalía Regional de Aysén está organizando de manera virtual, un Panel de Pruebas y Pericias en materia de Delitos Sexuales para el jueves 01 de octubre a partir de las 08.00 horas y hasta las 13.00 horas.

Esta actividad académica contará con la participación de expositores de la Fiscalía Nacional, Poder Judicial, Fiscalía Local de Coyhaique, Servicio Médico Legal, PDI y Centro de Atención a Víctimas de Delitos Violentos, CAVI.

Abierto a la comunidad, el panel será transmitido por Youtube para lograr una mayor conectividad con públicos externos de diversas entidades públicas y comunidad en general que tenga interés en conocer el proceso de investigación de los delitos sexuales en nuestra región y las pericias científicas asociadas a cada indagatoria, según su nivel de complejidad.



**PANEL DE PRUEBAS Y PERICIAS EN MATERIA DE DELITOS SEXUALES**

01 DE OCTUBRE 08.00 hrs.  Transmisión a través del canal de YouTube de la Fiscalía Regional de Aysén

**EXPOSITORES**

Luis Contreras, Doctor en Derecho y Fiscal del Ministerio Público.	Katya Astudillo, ginecóloga del Servicio Médico Legal, perito de sexología forense.
Luis Romero, Subprefecto de la Policía de Investigaciones de Chile, Región Policial Aysén.	Gabriela Opazo, psicóloga y perito del Centro de Atención a Víctimas de Delitos Violentos, CAVI.
Sofía Huerta, psicóloga Unidad Especializada en DD.HH., Violencia de Género y Delitos Sexuales, Fiscalía Nacional.	Rosalía Mansilla, jueza del Tribunal de Juicio Oral en Lo Penal de Coyhaique.
Raúl Reyes, psicólogo Unidad de Víctimas y Testigos, Fiscalía Regional de Aysén.	

### EXPOSITORES

El programa de este panel de expertos contempla como expositores, con diversas temáticas asociadas a los delitos sexuales, a Luis Contreras, fiscal del Ministerio Público y Doctor en Derecho, con el tema: “Investigación de delitos sexuales: la revalorización del testimonio de la víctima en el proceso penal” y a Rosalía Mansilla, jueza del Tribunal de Juicio Oral en Lo Penal de Coyhaique, con la ponencia denominada “Criterios para la convicción de condena y la superación de la duda razonable”.

También expondrá el subprefecto Luis Romero, jefe de la Plana Mayor de la Región Policial Aysén, PDI, con la temática: “Diligencias policiales asociadas a la investigación de un delito sexual” y Sofía Huerta, psicóloga de la Unidad Especializada en Derechos Humanos, Violencia de Género y Delitos Sexuales de la Fiscalía Nacional con “Evolución en la evaluación pericial psicológica y regulaciones en el marco de la ley 21.057 (Entrevista Investigativa Videograbada)”.

Asimismo, expondrá Katya Astudillo, ginecóloga del Servicio Médico Legal y perito de sexología forense, quien se referirá a la “Atención en salud de víctimas de violencia sexual. Norma técnica y resguardo de evidencias”; Gabriela Opazo, psicóloga y perito del Centro de Atención a Víctimas de Delitos Violentos, CAVI, Coyhaique, analizará los “Peritajes de daño emocional” y Raúl Reyes, psicólogo de Unidad de Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional de Aysén, explicará el trabajo asociado a “Contención inicial, evaluación de víctimas y adhesión al proceso penal”.

Las inscripciones para este evento gratuito y de alcance nacional, coordinado a través de la Unidad de Comunicaciones de la Fiscalía, pueden efectuarse al correo [mbustamante@minpublico.cl](mailto:mbustamante@minpublico.cl)

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369